

# *Le Zimbabwe fait l'éloge des avancées de Cuba en faveur de l'égalité et du bien-être des femmes*

---



Hararé, 24 février (RHC)- La ministre des Questions de la Femme, du Genre et du Développement Communautaire du Zimbabwe, Oppa Muchinguri, a fait l'éloge des avancées de Cuba dans ce secteur et elle s'est dite intéressée par le resserrement des relations avec ses homologues de notre pays. Au cours d'une réunion avec l'Ambassadeur de Cuba à Hararé, Elio Savón, Oppa Muchinguri a relevé qu'il serait utile de profiter de l'expérience accumulée par notre pays dans le domaine de l'égalité de genre.

La ministre a également expliqué les programmes que mène à bien son ministère pour parvenir à donner aux femmes la place qui leur revient dans la société nationale afin qu'elles soient en mesure de contribuer de façon plus efficace au développement du pays.

Oppa Muchinguri qui est également Secrétaire de la Ligue des Femmes du ZANU PF, parti au pouvoir, s'est référée au prochain congrès de cette organisation auquel elle invitera une délégation de la Fédération des Femmes Cubaines.

Pour sa part, l'Ambassadeur de Cuba a expliqué les acquis obtenus dans notre pays en faveur de l'égalité pleine de la femme. Il a signalé qu'il est disposé à contribuer à un plus grand rapprochement entre les organisations de femmes de nos deux pays.



**Radio Habana Cuba**